

Ressort: Politik

USA streichen Kuba von Terrorliste

Washington, 29.05.2015, 17:45 Uhr

GDN - Die Vereinigten Staaten haben Kuba nach Jahrzehnten von ihrer Liste der staatlichen Unterstützer des Terrorismus gestrichen. Das teilte das US-Außenministerium am Freitag mit.

US-Präsident Barack Obama hatte die Streichung Kubas von der Terrorliste bereits im April angekündigt. Die USA hatten Kuba seit 1984 Jahren als "Schurkenstaat" betrachtet, also als Land, das den Terrorismus unterstützt. Neben Kuba standen bis zuletzt Syrien, der Iran und der Sudan auf der Liste. Zwischen den USA und Kuba hatte sich das politische Klima in den letzten Monaten spürbar verbessert, nachdem beide Länder im Dezember 2014 nach anderthalbjährigen Verhandlungen eine grundlegende Neuausrichtung ihrer Beziehungen bekanntgegeben hatten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55332/usa-streichen-kuba-von-terrorliste.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com